
 

 

 
 

COMMISSIONE URBANISTICA, EDILIZIA, PAESAGGIO 
 

VERBALE N. 04 - RIUNIONE DD. 22.10.2012 
 

 

Apertura ore 18:00  

  

Registrazione partecipanti  

Presenti: ingg. Aulo Guagnini, Iosto Casula, Luciano Zarattini, Paolo Lonzar, Alessia Poli, Marko 

Germani, Daniele Agapito, Mario Bucher, Paolo Rondini, Vittorio Giaquinto, Elisabetta Delben, 

Fabio Cargnello, Giulio Gregori, Roberto Marzi, Marina Palusa, Paolo Parovel, Roberto Sasco, 

Marco Spalletti, Marco Simic, Ingrid Frizzi, Livio Pertot, Franco Korenika, Chiara Cochelli. 

Risultano inoltre presenti l’arch. Jan Malabotta e l’arch. Franco Stagni. 

 

Ordine del giorno  

All’Ordine del giorno risulta la discussione sulla situazione che si sta determinando a seguito 

dell’elevato numero di pareri contrari espressi in questi mesi dalla Soprintendenza in materia di 

paesaggio e la generale difficoltà di rapporto con gli Uffici.  

Gli ingg. Delben e Gregori relazionano sugli incontri già avuti con la struttura del Comune di 

Trieste e specificatamente con l’assessore Marchigiani, e sull’audizione tenutasi in 

Commissione VI del Comune di Trieste unitamente agli Ordini e Collegi professionali 

interessati. Viene riferito che il Comune ha interpellato i vari portatori di interesse per valutare 

la situazione, sia in rapporto alla competenza delegata che per le ricadute sul territorio. Viene 

evidenziato che da parte dell’Ordine è stato richiesto di chiarire se le richieste da parte della 

Soprintendenza, inserite nel procedimento amministrativo in capo al Comune, siano 

endoprocedimentali o meno, richiedendo al Comune un comportamento conseguente alla 

valutazione. Nel contempo si è richiesto che i tempi stabiliti dalla norma per l’esame ed il 

rilascio del parere vengano rispettati. Riguardo il contenuto dei pareri rilasciati dalla 

Soprintendenza si conviene che eventuali tutele debbano essere valutate singolarmente, 

rimanendo la necessità che l’utenza disponga di chiarezza, sia per le procedure che nelle 

valutazioni stesse. 

Dall’ing. Palusa viene riferito anche quanto fatto dalla Federazione regionale nel sensibilizzare 

del problema il Presidente della Regione FVG Tondo. 

Viene proposto che il Consiglio dell’Ordine richieda chiarezza al Comune sugli aspetti 

procedimentali e, una volta definita la problematica, si proceda in sinergia con gli altri 



 

 

Ordini/Collegi interessati, valutando anche di evidenziare la criticità con una conferenza 

stampa. 

 
Chiusura ore 20:00 


